

Punktspielstart Saison 2018/2019

Geschrieben von: Sven Thierolf

Montag, 10. September 2018 um 15:25 Uhr

Am vergangenem Wochenende starteten drei Mannschaften unserer Abteilung in die neue Saison, wobei zumindest bei der 1. Mannschaft ein Sieg gefeiert werden konnte.

Am Vormittag bekamen es unser Kinder erstmal mit Dörnthal-Pockau zu tun. Am Start waren Joseph, Joshua, Colin und Elias. Nach zwei verlorenen Doppeln gelangen im Anschluss Joseph zwei Siege sowie Joshua, Colin und Elias jeweils ein Sieg. Das reichte aber nicht und man verlor 5:9. Trotz der Überlegenheit der Dörnthaler hat man doch öfters den Kampfgeist etwas vermisst. Da müssen die Kids noch an sich arbeiten. Die 2. Mannschaft bekam es im ersten Spiel in der Erzgebirgsliga mit Sehma zu tun und es war mehr drin als die letztendliche Niederlage. Thomas half in der 1. Mannschaft aus und Dorit feierte ihre Silberhochzeit. Dafür kamen Klaus und Nick in das Team. Die Begegnung begann denkbar unglücklich mit zwei Niederlagen im Doppel, jeweils mit 9:11 im 5. Satz. Auch wenn das 3. Doppel gewonnen werden konnte, war das ein schlechter Start. Und es ging so weiter. Arne verlor nach großem Kampf unglücklich und auch Armin musste sich geschlagen geben. Im Anschluss gab es Siege von Mario und Klaus bei Niederlagen von Andreas und Nick. 3:6. Im zweiten Einzeldurchgang konnten nur Andreas und Nick ihre Spiele für sich entscheiden, so das am Ende eine 5:10 auf dem Formular eingetragen werden musste. Ein etwas glücklicherer Start und es wäre sicher anders gelaufen. Aber man kann für die Saison optimistisch sein. Unsere 1. Mannschaft bekam es nach dem Aufstieg in die 2. Bezirksliga mit Post Chemnitz zu tun, welche man aus vergangenen Jahren noch kennt. Nach den Doppeln lag man durch Siege von Andy mit Dirk und Jens mit Markus 2:1 in Front. Im ersten Einzeldurchgang gab es durch Siege von Andy, Markus und Dirk eine Punkteteilung und es ging bei einer 5:4 Führung in die 2. Runde. Andy konnte mit einem Sieg auf 6:4 erhöhen, doch Chemnitz zog mit zwei Siegen gleich. Jetzt wurde die Sache richtig spannend. Dirk entzauberte Haustein, so dass dieser abschenkte. Auch Andreas konnte in denkbar knappen Sätzen 3:1 siegen und Thomas gewann ebenfalls mit einem 3:1 und machte den Sack zu. Erstes Spiel, erstes Sieg. Sehr schön.